



FOTOS SEREMI DE EDUCACIÓN



LA ACTIVIDAD TUVO UNA MUESTRA CANINA Y PONENCIAS DE LO QUE SE DEBE Y NO SE DEBE HACER EN CASO DE ALGUNA EMERGENCIA O CATASTROFE DE LA NATURALEZA, ENTRE OTRAS ACCIONES.

Estudiantes compartieron experiencias en la Quinta Feria de Seguridad Educativa

Alrededor de 500 participantes tuvo esta actividad en el marco de la Semana de la Seguridad Escolar y Parvularia.

Redacción
La Estrella

Un total de 23 stands, 21 establecimientos públicos y particulares, y 500 estudiantes fueron parte de los números de lo que fue la 5ta Feria de Seguridad Educativa organizada por la Seremi de Educación y Senapred, en las canchas de pasto sintético de la UTA.

En el marco de la semana de la seguridad educativa, relevamos a los establecimientos educacionales como espacios de protección”.

Francisco Valcarce
Seremi de Educación

La actividad se realizó en el contexto de la Semana de la Seguridad Escolar y Parvularia y tuvo muestra canina, ponencias de lo que se debe y no se debe hacer en caso de alguna emergencia o catástrofe de la naturaleza, como al mismo tiempo, medidas preventivas ante cualquier contingencia que tenga que ver con la seguridad de las comunidades educativas, en un contexto lúdico para que estudiantes desde 1ro Básico a Enseñanza Media pudieran acceder a toda la información.



LOS NIÑOS Y NIÑAS PARTICIPARON CON MUCHO ENTUSIASMO E INTERÉS.

La Feria contó con la presencia del seremi de Educación, Francisco Valcarce; el seremi de Gobierno, Nicolás González; el director de Sernageomin, Ricardo Venegas, y el director del SAG, Álvaro Alegría, como también profesionales e instituciones ligadas al tema de la seguridad.

dad.

El seremi de Educación detalló que “en el marco de la semana de la seguridad educativa, relevamos a los establecimientos educacionales como espacios de protección. En ese sentido, la articulación interinstitucional y el trabajo dedicado que se da en los

colegios es de vital importancia para realizar acciones formativas en los estudiantes de la región.”, dijo.

En tanto el director regional de Senapred agregó que el propósito de la actividad fue fortalecer la comprensión de las acciones de riesgo, mediante las distintas ponencias que se

COLABORADORES

Finalmente, las autoridades agradecieron a instituciones como la Municipalidad de Arica, Seremi de Salud, SLEP Chinchorro, Universidad de Tarapacá, Universidad Arturo Prat, Conaf, SAG, Sernageomin, Mutual de Seguridad, Asociación Chilena de Seguridad, IST, World Vision, CFT Estatal, Defensa Civil, Oficina Local de la Niñez y Carabineros de Chile.

realizaron a través de la feria. “Es culturizar la conciencia de lo que nos puede afectar, pero desde temprana edad, sobre todo con estudiantes, para visibilizar que somos una región que está expuesta a peligros y emergencias. Al mismo tiempo es cómo logramos convivir con armonía con la naturaleza y sus transformaciones”, detalló.